

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 93 (1966)
Heft: 7-8

Artikel: Avec l'Association vaudoise des amis du patois
Autor: R.Ms.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-234217>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Avec l'Association vaudoise des Amis du patois

Le temps, malgré la bise, invitait à la promenade. Néanmoins, une quarantaine de patoisants vaudois ont répondu à l'appel de leur dévoué président, M. Ad. Decollogny, qui trouva, dans ses souhaits de bienvenue, les mots patois qu'il fallait pour saluer le prochain renouveau.

Une pensée fut vouée aux alités en cette « journée des malades » et notamment à M. Jacques Chevalley, membre du comité, et les défunts honorés, parmi lesquels Paul Chapuis, alias Jean des Sapins, fidèle collaborateur du *Conteur*. Une absence regrettée est celle de René Badoux, retenu à Denges au bureau électoral et dont la lettre et ses chansons inédites en vieux langage ont réjoui l'assistance.

Une de ses suggestions est retenue pour la « Sortie de printemps » qui aura lieu

le 15 ou le 22 mai dans le pittoresque village de Neyruz, dont les habitants ont surnom d'Ecureuils (*Etiairu*), dans cette Broye typiquement de chez nous où l'on patoise encore.

Le président fait une fois de plus appel aux écrivains patoisants pour qu'ils s'alignent dans le *Prix Kissling* et annonce que le conférencier de l'assemblée du Comptoir suisse 1966 est trouvé. Ce sera M. Edouard Helfer, un fin connaisseur de nos traditions, qui parlera des *Origines du patois*.

M. Paul Burnet invite les amis du vieux langage à affronter le « micro de Radio-Sottens » en vue d'émissions futures. Ce qui sera fait lorsque nous paraîtrons.

Une partie familière, bien pourvue en récits et chants patois, mit fin à cette séance bien venue.

R. Ms.



Un char revendicateur à retardement !... remarqué lors du cortège payernois des Brandons.

(Clichés bienveillamment prêtés par la « Tribune » et la « Feuille d'Avis de Lausanne ».)